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! ! ! !本报讯 （记者 袁玮）!"岁的刘
佳昨天通过选举成为新一任居委会主
任，在前昨两天举行的徐汇区天平街
道居委干部选举中，像刘佳这样成功
当选的“#$ 后”年轻人有 %& 人，占总
候选人的 %'(%)。这是此次徐汇区街
道干部选举中出现的新现象：越来越
多高学历“#$ 后”年轻人充实到居委
干部队伍中并成为中坚力量。

天平街道 !%个居委会中共有 %&

名“#$后”被选为居委委员候选人，他
们均为大专以上学历，大多有社工经
验，年龄最小的 !*周岁。%&人中有 %+

人是更为年轻的“#'后”。

广告技术设备展展示印刷新技术

上海捐资共建新疆
莎车综合福利中心

! ! ! !本报讯 （记者 江跃中 实习生 杨天
乐）今天上午，由市委组织部指导，新华社
上海分社与市社工党委共同开发的上海“两
新”组织手机党校正式上线，全市 %万多名
两新组织党支部书记成为“手机党校”的首
批受益者，他们将通过“手机党校”移动资讯
平台免费享受各类优质新闻资讯与信息服
务，实现组织内的互动交流与资源共享。市
委常委、组织部部长李希启动“手机党校”。

!两新"组织手机党校
今天上午启动

! ! ! !本报讯（记者 陈杰）根据市第十次党代
会提出要深入实施公交优先战略，强化城市
交通一体化管理，持续提高交通服务水平的
要求，市政府决定组织开展新一轮《上海交通
白皮书》编制工作，以进一步提升上海城市交
通软硬件规划建设和运行管理水平。

据日前召开的市政府专题会议透露，新
一轮《上海交通白皮书》%#个分课题的招标工
作现已启动，其中引导机动车交通有序发展

的《上海小汽车发展政策研究》已被列为重点
研究项目，旨在达到中心城区公交出行比重、
轨道交通客运量占公交客运量比重均达到
'$!以上，市民出行更加便捷的目标。

据了解，自上世纪八十年代上海实行新
增机动车额度总量控制至九十年代实施新增
机动车额度拍卖政策以来，政府相关部门不
断完善拍卖流程和工作措施，拍卖所得全部
用于公共交通基础设施建设和政府购买公共

交通服务，对缓解上海城市交通拥堵，推进
“公交优先”发展，减少机动车尾气排放，改善
城市空气质量起到了积极作用。

为抑制新增机动车额度拍卖价格过快、
过高上涨，遏制二手车交易市场借私车过户
投机炒作额度价格行为，今年 "月份的私人、
私企客车额度投标拍卖数量为 &'$$张，自本
月 !%日起，实施“新增机动车额度启用后三
年内不予过户”措施，即凡使用新增私车额度

首次办理上牌登记的，三年内不得带牌过户
转让。对法院判决、裁定和婚姻、财产继承等
特殊原因而发生车辆变更或转移登记的，按
相关法律文书进行审核管理。

与此同时，政府相关部门还将继续完善
机动车额度拍卖相关管理规定，坚决遏制投
机炒作行为。同时，将进一步规范二手车交易
市场相关政策措施，确保二手车交易市场健
康持续发展。

上海启动新一轮交通白皮书编制

新增机动车额度三年内不予过户
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! ! ! !本报讯 上海市人大常委会、上海市老
年基金会、莎车县人民政府、上海市援疆前
方指挥部昨天在新疆喀什市举行共建莎车
县综合福利中心签约仪式。
莎车县综合福利中心是上海市援疆的

重大民生工程之一，也是 '个“交钥匙”工
程之一。根据协议，上海援疆前方指挥部
将安排援疆资金 ,$$$万元，按时保质完
成莎车县综合福利中心主体工程。（赵昀）

! ! ! !本报讯（首席记者 薛慧卿）如果把打印
机比作一位绘画大师，那么这位“大师”能在钢
铁、皮革、亚克力、木板、陶瓷、铝塑板等各种介
质上挥洒自如……印刷技术的升级换代令广
告更加精彩。今天开始，上海国际广告技术设
备展览会以 !$万平方米的展览面积将浦东新
国际博览中心变成色彩灵动的世界。

作为数字喷墨印刷技术的新突破，-.平
板机为建筑装饰、纺织印染、玻璃和纸包装等

行业带来了革命性的变化。
在“/01/”展台上，现场展示的最新款平

板打印机可“随心所欲”在长 *米、宽 !米、厚
度不到 '厘米的各种介质上“作画”。参展商向
记者展示由平板打印机打印的“阿凡达”*2光
栅片，仅凭肉眼就可看到潘朵拉星球的“激战”
场面。各种各样的“车身贴”让汽车轻易“换
装”、微喷打印技术模糊了照片与油画之间的
区别……

微喷打印：分不清照片还是油画

刘翔今晨出征伦敦奥运
伦敦赛场过生日

八时多，一身红衣的刘翔走出宿舍，头顶
着新剪的短发，格外精神。

这是刘翔的第三届奥运会，三次出征，心
情各不相同。刘翔坦言，这次是最轻松的。“雅
典那时，我一门心思就想着要拼。能跑进前八
就好。”而北京主场压力之大，难以想象。如
今，按照他自己的话来说，已经“比别的运动

员多一点经历，多一点机会。只要能跑出自己
的水平，那就可以了。”

教练孙海平透露，美国回来后，刘翔腰部
两侧肋骨间肌肉曾经出现过疼痛反应。为此，
他们调整了原定的训练计划，让刘翔进行了
一个月的调整恢复。到达伦敦训练基地后，将
根据情况再适度给刘翔上训练量。“现在安全
是最重要的。”

!天后，也就是刘翔 !&岁生日当天，他将
迎来伦敦奥运会前最重要的一次热身———钻
石联赛伦敦站比赛。美国诸强悉数参赛，刘翔
却毫无压力。在他看来，这只是一次热身，目
的是寻找比赛感觉。唯一特别的是，这是他第
一次在赛场过生日。

或许是巧合，选择今天出征，本身就有些
喜庆的味道———六年前的今天，刘翔在洛桑
曾创下 %!秒 ##的世界纪录。而这一次，刘翔
又将开启一段怎样的旅程？让我们拭目以待。
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